

für einen wunderschönen Nachmittag im Klösterl.

Evergreens sorgen für

**gute Laune**MUSIK Die Band "4Fun" gab
ein einmaliges Osterkonzert
im Klösterl.

KELHEIM. Das von den Wirtsleuten des Klösterls, Heidi und Hermann Riemann, erstmals organisierte Osterkonzert wurde zu einem Riesenerfolg. Es dürften wohl an die 150 Gäste gewesen sein, die die Eröffnung der Biergarten-Saison im Klösterl bei Live-Musik und strahlendem Sonnenschein ge-

nossen haben.

Die Regensburger Band "4Fun" sorgte mit Evergreens, mal deutsch, mal bayrisch, aber auch mal in englischer Sprache für bunte Unterhaltung und Gaudi. Gitarren, Bass, Mandoline, Percussion, Akkordeon, Blues-Harp und die Zauberkiste "Cajon" wurden von den Musikern gekonnt bedient und sorgten bei den Gästen für gute Laune.

Laune. Nach und nach mussten neue Tische und Stühle aufgestellt werden, da die vier Musiker von "4Fun" nach und nach mit ihrer fetzigen Musik immer mehr Spaziergänger in die wunderschöne und uralte Einsiedelei gezogen Neben den vielen Gästen war hatten. auch Wirt Hermann Riemann vom Biergarten-Saison-Auftakt begeistert. Die Band ,4Fun' hatten wir per Zufall, kennengelernt und spontan ein Konzert ausgemacht. Der Erfolg gibt uns recht und bestärkt uns in unseren Plänen, eine Konzertreihe zu den großen und mit Feiertagen wechselnden Bands zu organisieren", sagt er. (ern)